

Ein Herz steht still.
wenn Gott es will.

Seuzach, im Dezember 2018

Traurig, aber in stiller Dankbarkeit für die schöne Zeit mit ihr, nehmen wir Abschied von meiner lieben Uschle, meinem Mami, unserer Momo, Gotte und Tante

Ursula Meng-Balmer

1. Oktober 1945 - 07. Dezember 2018

Sie war sehr tapfer und hat gekämpft, aber diesen Kampf konnte sie nicht gewinnen. Wir sind alle sehr traurig und gleichzeitig auch dankbar, dass sie nun nicht mehr leiden muss. Uschle dankt allen, die sie gekannt und ein Stück weit im Leben begleitet haben, für die schöne Zeit.

Wir vermissen sie sehr:

Arthur Meng
Franziska und Martin Meng-Odermatt mit
Marina, Marc, und Felina
Irène und Jürg Meng-Creux
Loni Bill-Meng
Mirjam und Christian Schmid-Meng und Kinder
Sara und Roman Meng-Zwyssig und Kinder
Esther und Mario Dind-Bill und Kinder
René Balmer
Erika Balmer-Maissen und Kinder
Verwandte, Freunde und Nachbarn

Wir nehmen Abschied von Uschle am Mittwoch 12. Dezember 2018 um 14.00 Uhr beim Gemeinschaftsgrab auf dem Friedhof Seuzach mit Familien und Allen die sie gern hatten.
Es findet auf ihren Wunsch hin kein Trauergottesdienst statt.

Anstelle von Blumen gedenke man der Spitex Seuzach PC 90756076 - 5
IBAN CH 860 9000000907560765 Vermerk: Ursula Meng

Traueradresse:
Arthur Meng, Turnerstrasse 37, 8472 Seuzach